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崔健，中国摇滚教父，中国摇滚黄金
年代的领军人物，见证了中国原创音乐
的发展，标志性的作品《一无所有》《新长
征路上的摇滚》等作品被几代人传唱。

崔健将登陆2012年玩石音乐节的
玩石舞台，并在 6 月 29 日晚上 22:
00-23:00带领乐迷们体验崔健的摇滚
乐。在组委会的安排下，安徽音乐广
播的主持人锐红，对崔健进行了电话
专访。对音乐的理解进行了交流。
【摇滚乐】

锐红：您好，崔健，我是您的粉丝，
在很多介绍上，您都被称为中国摇滚
第一人，您是怎么理解摇滚乐的呢。

崔健：摇滚乐的概念越做的越多
越搅混不清，曾经有着各种的理解，目
前来说，已经推翻了若干次以前的理
解，摇滚乐可能是一种感觉，不能离开
一种身体里的一种原始的欲望，有火，
有情绪，通过创作的方式表现出来。
在表演时将创作的感觉表现出来，真
实地感染观众。

【摇滚乐的商业化】
锐红：您是怎么看待现

在歌手的摇滚作品，有些人
认为：广泛传唱的作品更商
业化，不是纯粹的摇滚作
品，您是怎么看待的？

崔健：商业化不应该被
妖魔化，摇滚乐不排斥商
业，但不能因为商业而商
业，摇滚乐是个很真实的东
西，尊重个人的创作。摇滚

乐在创作的时候要坚持自己的原则，尊
重自己的内心想法，不断地否定自己，
虽然这个过程很痛苦，市场商业化的摇
滚乐的感念很模糊，但是，市场上成功
是一种好事。
【永远年轻】

锐红：您说过，音乐是永远年轻
的，您是怎么保持这种年轻？

崔健：心态上说，在音乐创作的时
候，都是年轻的。一个作品，是否年轻
的标准，就是因为创新。在创作的时
候，就是年轻的状态。
【解读 一无所有】

锐红：有人说一无所有的初衷并
不是描写社会启蒙，而是描写爱情，您
自己当时的想法是？

崔健：一无所有本身是爱情歌曲，
情歌是需要对象，爱情是需要一个对
象，但那个时候只是假定了一个对象，
或者说这个对象是个宽泛的内容，现
在来看这些都不那么重要，这首歌越
来越成为一种公益的歌曲。

【惊喜 玩石音乐节】
锐红：安徽的乐迷都很期待今年

玩石音乐节，6 月 29 日在玩石音乐节
上，您会带来什么样的作品，带给安徽

的观众，来分享什么样的崔健？

崔健：我觉的还是根据我们的作

品，因为我们和各方的观众交流的机

会不太多，所以在表演的内容上，更多

的会是演艺很多的老歌，同时也会加

入一些新歌，这样能够更多的互动，而

且会带给大家一些惊喜。

玩石音乐节大牌：专访崔健

宝妈日前默认与干儿子汪建民

的恋情，女儿曾宝仪看到报道才知

道，“我只关心她开不开心，希望大

家给她空间和时间。”她说因怕爸爸

曾志伟乱讲话，带给妈妈压力，已事

先和他讨论过。原来昨日不允许提

问的原因正在于此。

倒是女儿曾宝仪显得大方，表

示曾发短信给妈妈：“如果你想说就

打给我。”

星报讯 自章子怡陷入被

“禁出镜”的传闻后，近日更有

“反章”派冒充其粉丝在微博里

散播负面言论。6 月 12 日，章

子怡中国官方粉丝团发表公开

申明，谴责自称“章子怡粉丝”

的微博团体恶意褒赞章子怡并

在友人微博大肆发表挑拨离间

的言论。章子怡新闻发言官方

微博随后转发该微博，怒斥不

怀好意者，并向被骚扰的友人

道歉。

章子怡新闻发言官方微博

于前晚22点21分转发该微博，

坚决与不怀好意的水军划清界

限：“这样低劣而蹩脚的挑拨行

为让人觉得可笑！对于那些见

不得光的角落中人，你们抹黑

子怡的脏手开始伸向我们的粉

丝、家人与朋友，惹人厌恶之余

也暴露出黔驴技穷的无能和无

奈！被骚扰到的@贾樟柯@何

平@覃宏@何润东以及其他我

们还没发现的朋友、老师们，十

分抱歉。善恶终有报，时间会

让坦荡的人笑到最后。”

星报讯 杨千嬅 6月

5日顺利产下一子，为宝

宝取名为Torres。日前丁

子高晒出一家三口的照

片，十分温馨。前日，杨千

嬅首次晒出了宝宝的正

面照，网友齐赞宝宝可

爱。而同样生了女儿的

刘德华，目前为止只晒出

了一张女儿的小手照片。

前天17时10分杨千嬅晒出

了宝宝Torres的正面照。Torres

戴着白色的帽子，单眼皮眼睛很

像爸爸丁子高。杨千嬅也笑称

自己正在学会怎么当妈咪，“很

久没微博了，在家学习当母亲

中。多谢所有朋友的祝福和关

心，抱歉未能一一回复，坐月子

的生活开始了，身体休养中，伤

口仍有点痛，但每看到他的样

子，什么痛都忘记了。感恩感

激，病况已经好。”

昨日下午，曾志伟现身安徽卫视《势

不可挡》节目录制现场，期间换装的十来

分钟，曾志伟接受了记者采访。对于日前

闹得沸沸扬扬的宝妈新恋情，曾志伟只字

不提，同时，这个话题记者也被工作人员

提前告知不可提问。虽然和主持人朱丹

是第一次合作，但他对朱丹赞不绝口，认

为她是“不可多得的女主持”。记者 孙婷

曾志伟是第一次来到合肥，他

说他在香港录节目的演播厅，只有

合肥的三分之一大。对于和朱丹的

合作，他显得很满意很开心，“因为

她了解观众想表达什么。好的主持

人就是要做到观众想说什么，他们

就代表观众说什么。”

曾志伟曾主持多档娱乐节目，

可以称得上是主持界的老大哥，甚

至是香港娱乐圈的老大，但来到安

徽，他特别谦虚，“虽然在香港我是

大哥，其他小子都是我一巴掌一巴

掌打大的，但来到这里，我人生地不

熟的，还是做回自己比较好。”既然

是主持界前辈，那么对于这次朱丹

“转会”安徽卫视有何建议？他也只

是回答，“她是主我是客，在这个节

目中我是嘉宾。”来到了内地，曾志

伟一改往日“豪放”作风，避免带来

任何麻烦。

然而他却大方分享了他多年主持

“香港小姐”的经验，“就是要引她们说

真实的话。那些香港小姐最怕我提

问，看到我都发抖，我说你怕什么呢，

又不是选香港先生，我会问刁钻的问

题，是想她们回答更刁钻的答案。”

“在香港我是大哥，在这是客”

现场不提宝妈恋情

跟杨千嬅相比，华仔也太小气了

章子怡斥水军辱骂好友：
见不得光之人黔驴技穷
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